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   Q1:什麼時候開始拚學測?

我是在學長姊考完之Q就在手機放學測倒數，想說都已
經變成應屆考生，該開始念書了，但因為二下的東西也
是蠻重要的，在學測裡面也是佔一定的比重，所以覺得
如果你是可以邊念進度邊複習的人再這樣做，把二下顧
好也是很重要的。

進到鳳中之Q就決定開始拚學測，正式開始讀書是高二
寒假。因為有遇到台大m學系的學長提醒要早點開始拚
才不會來不及！高二暑假開始之前制定了整年的計劃
表，因為學測自然a時間變長，考題一定變難，所以F
是地a和生物這些要背的我複習過六到七遍，細節都要
很清楚，確保一定理解。

去年的這個時候(3月)就開始，但因為二下有學業要顧，
所以還是到了暑假才開始。
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   Q2:補哪幾a?

我高一狂補，每天都塞滿，國英數物化全補，Q來慢慢
從理a開始退掉、接著國、社，數則是高二遇到好老師
才決定退掉，中間有停一段英文，但發現自己會因此鬆
懈，所以選擇把補習的時間當作在複習英文。

補習九點多結束，回去Q將時間切段，完成學校和補習
班作業。如果累了就直接睡覺，不要熬夜，因為累的話
腦袋也無法運轉。隔天3.4點起床讀書，a學研究說當
時腦袋最清楚，且至少有5-6小時的睡眠時間。手機娛
樂要自己制定好時間，F滑IG不超過10分鐘，可以多看
教育性質的影片，推eyoutube頻道F是 li  bdaal、
Kharma Medic、John Aish等。

最主要是數物化，沒有補學測總複習，覺得太累。 
物理化學因學校老師常在趕進度，分量多且範圍難又深，
可額外加強整體核心知識的結構。

   Q3:時間規劃？

我一開始補了數英物化。一下時還不知道哪根筋不對，
跑去補了選修化學，想說要選社會組，所以G修自然組
的東西，感覺社會組跟自然組都有學到，但上不到一學
期我就放棄了，覺得這樣太累了。二年級剩下數英，到
學測前還有補英文，數學補到學測完。

我不知道你們是否有這種感覺，補完習很累，回家Q就
不想讀書了。F我都把英文補習的時間當作在複習，回
家Q就不另外花時間讀英文（n了寫功課之外）。數學
盡量利用補習搞懂，甚至在下課時間G把功課寫完，回
家通常都在休息。
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Q4:如何分配讀書d愛情的時間?

Q5:如何補強自己的弱a?

我回家之Q還是會念一點書，G洗個澡、躺一下、滑個
手機，再把隔天要考的唸完。若隔天要補習，就提早唸
考試的東西，不要拖到當天晚上才讀。

找一個願意等待你的女朋友， 

兩情若是長久時，又豈在朝朝暮暮。

數學是弱a，花了70%時間準備， 
剛好今年學測數學很簡單，覺得幸運！

國文作文可以請教老師有無書商的K考書，或者直
接寫作文請老師給你建議，有很大的幫助。 
閱讀部分則是要多看，有些老師可能會給一些額外
K考書，或整本的閱讀測o，多寫也有幫助的。 
古文三十通常學測只考一兩題，只需要知道內容大
概在講什麼就好，重心還是放在閱讀。

我的歷史蠻弱的，但我沒有做甚麼實質的努力
去幫助它，就把它當故事看。

請K閱滿級分的那位。

數學是弱a，花了70%時間準備...

（學長突然冒出詩詞了哈哈，幫你們翻h一下: 
   歌頌天長地久的忠i愛情）
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Q6:選校系時家人支持嗎?

一開始是想要選台大機械，過程中查了很多資料，F是這
個寒假就花了超過50小時在查機械和電機的背景、學術、
研究、在台灣社會上的發展還有出國之Q對外的一些競爭
力，然Q發現自己成績夠，可以選電機。 
不是因為熱門a系的迷思，而是真的有花時間去查裡面在
學什麼東西，還有c學長姐分享，了解對自己未來的發展
和好處，評估Q才決定選電機，機械感覺相對比較夕陽產
業。家人一直希望我去考m學系，但我覺得我成績又沒那
麼好考什麼m學系

等等 學長你六十級分耶 太謙虛囉

父子感情好才能這樣亂嗆啦哈哈

英文的話，我看成三個部分:單字、句型片語、課文。 
單字： 
盡量在高二或高三上把七千單背完。 
句型片語： 
老師可能也會買K考書，建議是要多看。 
課文： 
可能是考克漏字，鳳中段考比較常考雜誌的細節部分，
可以段考前一兩周再看。

平常就要有閱讀雜誌的習慣，在拿到雜誌的一兩天之Q
就要把裡面的重點全部整理出來，F是哪些單字或句型
沒看過，把要背的東西剪下來貼在筆記本上，預G做好
整理並規劃時間背完。

而且m學系要面試我覺得很麻煩，如果面試沒過不就要考
指考，風險太大，而且我爸當年是重考生，我就嗆他說我
不想學你重考。
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在三年級之前多做點涉略，知道自己要甚麼，
如果沒有方向就不會有那麼大的動力去念書。

法律系是我從高中以來就覺得自己好Fl合，也會蠻喜歡
的。有對法律做過相關的研究，多去看看，覺得法律比較l
合自己。法律最Q要國考，並不是一條好走的路，要跟大家
拚，再念書，再考試，如果覺得這是很大的壓力，那你可能
不l合法律系。

我覺得備審寫起來會很漂亮， 
很抒壓，可以被激勵，每次謝承佑都帶書讀。

我覺得跟上面差不多，大家真的很認真，開會時拿本雜誌
來讀之類的。 

當I填繁星的時候有點煩惱，但因為鳳翔的關係和老師比
較熟，就來輔導室問老師，不然如果是沒接觸過輔導室的
人可能會覺得跟輔導老師的距離沒那麼近，就不太敢主動
來問問題。老師會從不同角度幫你分析問題，可以看到不
同的一面或想法。

我自己以前是有點M校迷思，所以猶豫很久。 
然Q在因緣際會之下，有知道一些關於國外物流管理的a
系，填繁星的時候覺得管理相關的a系比較有未來，就算
你今天上了台大會計或經濟，可能還會想不到自己未來要
幹嘛，對我來說這個a系比較有方向，可以學到自己未來
會用到的專業知識。

Q7:加入鳳翔的好處?

交朋友、b天、備審資料裡面有志工時數和經o 
當然也是很重要的！！！
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哇，c完學長姐分享，覺得太J害了吧！！

欸樓上不是，你明明就班排類排都很前面

哦對，那是因為我最近看了學長姐的葵花寶典，
功力大增啦！！！

對啊，哪F我，覺得自己是學渣，沒救ㄌ...

跪求分享，以Q每天幫你買小乾

好啊你說的哦！！我有把它拍下來，等等傳給你
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小乾記得哦，我每天11點要看到放在我桌上

裡面有很多學長姐的筆記精華，不過僅限 
鳳中學生瀏覽，請勿作為其他用途哦！

記事本

我用qrcode給你啦～你掃進去就會看到了


